

Este martes arriba a Punta Arenas el Buque Escuela “Esmeralda”



CRÉDITO FOTO

Tras su paso por Puerto Williams, el Buque Escuela “Esmeralda”, de la Armada, arribará este martes 17 de septiembre a Punta Arenas.

Este será el segundo puerto chileno luego de 152 días de navegación, el que consideró nueve países de América y Europa, y que tuvo también como parte del itinerario de regreso a tierras nacionales el paso por Cabo de Hornos.

En Williams, la nave fue recibida con nieve y temperaturas que bordearon los 0°C. Tras llegar a puerto, se hicieron los encuentros protocolares con autoridades navales, locales y con el embajador de Francia en Chile, Cyrille Rogeau. La dotación, además, hizo entrega de una imagen de la Virgen de Fátima a la comunidad y que será emplazada en el Cabo de Hornos.

